

Mitos y realidades: lo que tu Pyme debe saber sobre la nube

- *La nube te permite gestionar las operaciones de tu negocio, resguardar y consultar información de manera segura desde tu PC o dispositivo móvil en todo momento y lugar.*

En un abrir y cerrar de ojos, la tecnología cambió la manera en la que operan las empresas. En pocos años, pasamos de llevar la contabilidad en una libreta a contar con computadoras con tres o cuatro funciones que permitían facilitar dichas tareas.

Durante los últimos años, empresas de todos los tamaños han trasladado gran parte de su tecnología a la nube. Sin embargo, todavía hay muchas pequeñas y medianas empresas que han retrasado su paso a la nube. Las razones de este retraso varían, sin embargo, algunos comunes incluyen preocupaciones presupuestarias, falta de experiencia en TI y conceptos erróneos sobre la computación en la nube y sus beneficios.

Alrededor de este tema han surgido algunos mitos que es necesario desmentir para que los usuarios que aún no ocupan la nube, pierdan el miedo y cambien la dinámica de su negocio:

Mito 1, la nube pone en riesgo los datos personales de los usuarios: Aún existe la creencia de que almacenar datos dentro de las paredes de su oficina los mantendrá seguros, sin embargo se enfrentan a numerosos peligros como al robo de la información o incluso al daño de las instalaciones.

Si algo preocupa a los proveedores de estos servicios es la seguridad de los datos de los usuarios; estas grandes compañías trabajan día a día para generar *softwares* cada vez más blindados que permitan construir comunidades cada vez más amplias que puedan confiar en que sus datos están en buenas manos. Adicionalmente a ello, en caso de sufrir algún robo o daño a los equipos de cómputo, en la nube, la información siempre estará respaldada y disponible.

Los proveedores de la nube saben que su éxito depende de mantener seguros los datos de sus clientes, por ello dedican una gran cantidad de tiempo, dinero y esfuerzo para lograrlo. Incluso si ya tiene implementadas sus propias medidas de seguridad, se debe pensar en la seguridad que ofrece la nube como una capa adicional de soporte que no se tenía antes”, mencionó David Ortíz, CEO en Siigo LATAM (empresa líder en software administrativo y contable).

Mito 2, la Nube es de uso exclusivo de las grandes empresas que pueden pagarlas: en realidad la nube y todos sus beneficios están al servicio del ciudadano común. La mayoría de los proveedores de nube tienen un modelo de entrega de software basado en suscripciones

mensuales, lo que minimiza la inversión y lo convierte en una herramienta asequible para la gran mayoría de los usuarios.

Mito 3, que la nube sólo sirve para el almacenamiento de archivos: aunque muchos de los sistemas que ofrecen el servicio de la nube sirven para almacenar datos, la verdad es que su potencial abarca *softwares* de análisis, comunidades en universos interactivos (en el caso de los videojuegos), programas de inteligencia artificial, herramientas de gestión empresarial y otras plataformas inteligentes que pueden ser consultadas desde cualquier dispositivo con acceso a internet. Los alcances de la nube sólo están limitados por la creatividad.

Mito 4, la migración a la nube implica grandes costos para las empresa: aunque al principio la nube sólo estaba disponible para grandes empresas, en la actualidad se pueden migrar varios gigas o incluso terabytes de información a través de plataformas de almacenamiento en línea. Para los emprendimientos, esta actualización puede hacerse de una forma ordenada y segura, mejorando considerablemente el alcance de las operaciones de casi todos los giros, sobre todo en temas como contabilidad, atención a cliente e incluso capacitación para el personal.

La migración a la nube digital es cada vez más popular, tanto entre los usuarios como en las pequeñas y medianas empresas. Esto permite no sólo grandes posibilidades de almacenamiento, sino también la utilización de espacios para grandes proyectos informáticos que beneficien aspectos como la economía, el desarrollo de proyectos profesionales y hasta la vida diaria de las personas. ¿Quieres saber más? Consulta: www.siigoaspel.com

Sobre Siigo-Aspel:

Es una empresa mexicana líder en el mercado de software administrativo, que brinda servicio a más de 1 millón de empresas en México y Latinoamérica.

Como resultado de su innovación en soluciones tecnológicas, automatiza los procesos contables, administrativos, de facturación, de punto de venta y de nómina de las micro, pequeñas y medianas empresas, así como de contadores y emprendedores, con los mejores sistemas y servicios de Internet.

Desde febrero de 2022, Aspel fue adquirido por Sigo Latam, compañía colombiana líder en Latinoamérica cuyo propósito es transformar la vida de contadores, empresarios y colaboradores, con el objetivo de fortalecer su estructura tecnológica. Sigo Latam está conformado también por la compañía Memory en Uruguay y Contífico en Ecuador y cuenta con más de 2.900 colaboradores y expertos en el desarrollo de herramientas tecnológicas quienes ayudan a transformar la vida de más de 1.2 millones de contadores y empresarios en Latinoamérica. Con presencia en 6 países, Siigo Latam invierte más del 20% de sus ingresos en tecnología e innovación, con el fin de potenciar su ecosistema tecnológico.